

Amicale Cycliste de Bain de Bretagne,

Rando des Vallons – 12 et 13 avril 2025

Malgré une mauvaise surprise de dernière minute, avec la tenue, le dimanche matin, d'une chasse administrative de régulation de la population de sangliers – battue qui nous a obligés, le mercredi, à tracer deux nouveaux circuits pédestres – l'édition 2025 de la Randonnée des Vallons s'est bien passée.

Si le week-end débute timidement, samedi après-midi, avec une grosse centaine de cyclistes et une petite centaine de marcheurs (la peur de la pluie, peut-être ou l'effet vacances scolaires), les affaires reprennent activement le dimanche matin, avec une affluence cumulée de 361 randonneurs toutes disciplines confondues.

Finalement, la météo agréable, la bonne humeur ambiante, les retours satisfaits de la majorité des randonneurs, auront rapidement fait oublier aux bénévoles les aléas de dernière minute et la fatigue du week-end.

Bilan de fréquentation (en attendant le bilan comptable...)

	<b>Samedi après-midi</b>	<b>Dimanche matin</b>	<b>TOTAL</b>
<b>Marcheurs</b>	99	207	<b>306</b>
<b>VTT</b>	94	138	<b>232</b>
<b>Gravel</b>	22	16	<b>38</b>
<b>TOTAL</b>	<b>215</b>	<b>361</b>	<b>576</b>

47 bénévoles mobilisés sur le week-end

22 sangliers abattus le dimanche matin

Merci aux clubs voisins qui ont fait le déplacement !



Il y a la presse au ravitaillement !!



On en profite pour admirer le patrimoine magnifiquement conservé



Prêts pour le départ de la balade en Gravel